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8団のスカウト                                           
保護者・成人会員の皆様                                           

         
8団だより 27―８月・9月⑫ 

 
団 委 員 長 よ り 
猛暑の夏から穏やかに季節がかわると思っていましたが、記録的豪雨被害、浸水被害のニュースを 
目にして、あらためて自然の厳しさを実感しました。9月は防災の月。私自身、 備えは大丈夫か・・ 
考えました。 
団だよりや8団ブログに見るスカウトの笑顔が大好きです。満面の笑み、はにかむような笑み、み 
んな素敵です。新しいお友達を迎えました。スカウトたちの元気なミーティングに負けないように、 
8団の大人たちも元気に笑顔で、楽しく活動いたしましょう。 

 
活 動 報 告 
≪団全体の活動≫ 
8月8日，9日北新宿公園盆踊り 
盆踊りには2,000人近い来場者があり、8団もフランクフルト、
ヨーヨー、ジュースと、レンジャーは自分達のプロジェクトでイ

ンドのチャイを販売しました。テンダーフットからレンジャーと

共に大人もがんばりました！途中、新宿区長にも激励していただ

き一緒に写真撮影しました。 
後片付けも皆で協力して2日間の盆踊りが終わりました。 

 
8月11日シンガポールのガールガイドと東京見物 
2014年の春休みにシニアがシンガポールに海外研修に行き、
シンガポールのガイドと交流しました。その際、アレンジな

どしてくださったリーダーから埼玉県連盟の国際キャンプに

参加した帰りに東京散策したいので手伝ってほしいと依頼を

受け、喜んで！とお引き受けしました。ガイドたちの希望で

原宿散策。日本の「かわいい」カルチャーを満喫して帰りま

した。留学帰りのレンジャーが活躍してくれました。 

 
8月22日，23日 新宿中央公園盆踊り 
都庁のお膝元中央公園の盆踊りに参加しています。 
メニューは焼きそば、ハッシュドポテト、チュロス、枝豆、磯辺

焼き、みそおでんです。 
お天気も崩れることなく、準備したものは全て完売しました。お

手伝いしていた方に感謝します。また来年も頑張りましょう。 
 

 

平成27年 9月 15日 
ガールスカウト東京第8団 
団委員長 村上 好恵 
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≪テンダーフット部門≫ 
9月5日(土) 「なつのおもいで」 
テンダーフットに新しい仲間が増えました。これでテンダーフットは

5人! とても賑やかです。 
夏休み明けなので、テンダーフットのやくそくの意味を再確認し、集

会を始めました。夏休み前に、写るんですを渡し自由に撮った写真と、

夏休みの写真を持ちより、きれいに貼って発表しました。 
発表をすること、聞くことがずいぶん上手になってきました。2 学期もテンダーフットの成長を見守っ
てくださいね！ 
 
≪ブラウニー部門≫ 
8月29日(土) ブラウニーキャンプ報告会とオープンデー 
夏のキャンプの報告を兼ねてオープンデーを行いました。 
オープンデーでは「キャベツ入りカレーとフルーツヨーグルト」を皆で作り保護

者や SCAPP の皆様をご招待しました。その後、スライドでキャンプの写
真を見て頂きながらスカウト達からはキャンプの思い出や「たいせつな地

球」のバッジ取得のために調べたことを発表してもらいました。 
保護者の皆様にこのような形でキャンプの報告をしたことがなかったので

すが，より詳しくキャンプの様子がわかって頂けて良かったかなと思いま

した。 
オープンデーには 5 人のお友達が遊びに来てくれました。ガールスカウト
に入ってくれると良いですね。 

  ブラウニーキャンプのおもいで 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ナイトハイクできもだめしがこわくて心ぱいだっ

たし、あんなにくらい所を一人で歩いたのも初めて

だったけど、楽しく行けてよかった。 

おやきの作り方も分かってうれしかった。 

さわあそびは、つめたかったけど、ビーチサンダ

ルやハンカチを流してみるのが楽しかった。 

テーマにしていた「食べられないものにチャレン

ジ」でグレープフルーツを食べられるようになりま

した。 

キャンプファイヤーでは歌やおどりをたくさんお

どれて楽しかったです。火をつけるのはどきどきし

たけどうまくできてよかったです。 

おやき作りで、作るのはちょっとむずかしかった

けど、食べたらおいしかったです。 

さわあそびでは、その日その日で冷たさが違っ

たので、すごく楽しかったです。岩がゴツゴツして

ちょっといたかったです。 

マッチをはじめてすって、1回目に力を入れすぎて

マッチをおっちゃった時にちょっと難しいなあと思い

ました。でも 2回目におらずにできたのであんま

りむずかしくないなと思いました。 

おやきを作ることができてたのしかったです。 

キャンプファイヤーのげきは、きんちょうしたけど

上手にできました。 

ナイトハイクは、一人で歩くのが少しこわかったけ

ど、とちゅうまでジュニアと一緒だったので少し、気

もちがらくになりました。 

ハイキングはとてもきつかったのですが、てっぺん

についたら気もちよかったです。 

さわあそびでは石がゴツゴツしていていたかった

です。ターザンロープもできるようになりました。 
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      お母様方から 

 
 
 
 
 
 
 
9月5日（土） 
2 学期のパトロールを決めたり、1 学期に取り組んだバッジの申請をしました。ブラウニーアルバム作
りもしました。時間が経ってしまって感想を書くのが難しいのですが、写真を見ながらどんなことをし

たかを振り返って書きこんでいました。おやつを食べながら、一人ずつ楽しかった夏休みの報告もしま

した。8月29日はスカウトのお休みが多かったので、出席したスカウトからオープンデーの報告があり
ました。 
 
≪ジュニア部門≫ 
９月5日（土）グリーナー×グリーナーⅡ発表 
ジュニア部門の2学期第１回目の集会です。今日の集会では 
2学期からの新しいパトロールを決めたり、キャンプの報告 
をしたり、2学期の活動を確認したりしました。ジュニア部門 
は1学期から、グリーナーグリーナーIIのバッジに挑戦して 
います。1学期には、緑について学んだり、緑の募金をしたり 
しました。夏休み中に、好きな植物を選んで、自分で育てて、 
記録を取り、その結果を発表する事に決めていたので、今日 
の集会でも、何人かのスカウトが発表をしたり、観察や記録 
の経過を報告しました。 

 いつも6時30分におきていたの

で、6時におきれるか心配だったけ

ど 5時 30分に（早く）おきれたの

でよかった。 

キャンプファイヤーでは歌をたく

さんおぼえられてよかった。げきが

上手にできてよかった。 

さわあそびでターザンロープが

上手にできたり、立ったりできてた

のしかった。 

キャンプではパトロールリーダーだったので、1，2年生のおせ

わがすごく大へんでした。 

ふとんやシーツが一人でしけるようになりました。 

心にのこったところは、きもだめし（一人で歩く）です。前に

オリンピックセンターで歩いた時は、リーダーのスマホの光が見

えたのでかんたんだったけれど、キャンプにきて自ぜんいっぱい

で夜はくらい。東京は車やビルの光があるから明るいし、うる

さい。けれどもぜんぜんこわくなかったです。 

さわあそびも楽しかったです。なぜならターザンロープがで

きるようになったし、水が冷たくて気持ち良かったからです。 

マッチも前よりも早くすれるようになりました。 

来年は、ジュニアでテントでくらすので、自分のことは自分で

できるようになるのはできたけれど、ジュニアでできるのはあ

たりまえなので、これからの生活でもやくにたてたいです。 

娘にとって楽しく充実した

ものとなったのも、リーダー

や他のスカウトのお陰だと、

改めて思いました。 

ありがとうございます。 

娘は選択肢があるときでも『どっ

ちでもいい』と答えるのが気にな

っていたのですが、夏休み頃から

自分の予定などを自分で決めら

れるようになりました。スカウト

での経験のおかげだと思います。 

いつもありがとうございます。 
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≪シニア部門 ≫ 
9月5日(土) 集会 
シニア部門（中学生）は6名登録しているのですが、部活などでなかなか
全員揃いません。今日はスカウト1人、リーダー1人のちょっと寂しいミ
ーティングでしたが、じっくり話すよい機会でもありました。 
来年3月に大阪8団主催で開催される交流会で、お国自慢の味を披露する
予定なので、そのメニューやレシピなどを考えたり、2学期に挑戦するバ
ッジを何するかなど考えました 

 
≪保護者・SCAPP部門≫ 
8月30日(土)「ＷＡになって語ろうーその１」柏木地域センター和室 
ブラウニーのオープンデーに合わせて開催。保護者5名、SCAPP6名の出席。 
最初にガールスカウト入団のいきさつやどのように係わってきたのかを含めて自己紹介をしました。 
司会から8団の成り立ちから現在に至る経緯の説明がありました。 
保護者としてスカウトの活動をどう感じているのか、保護者、SCAPPの方々に盆踊り、イベント、バ
ザーのお手伝いについての感想を伺いました。スカウト活動を理解してママさんリーダーになってほし

いこと、スカウトを増やすには口コミが一番、バザーの出し物は・・・と盛り上がり、ガールスカウト

の良さを心にとめた楽しい会でもありました。それも軽妙で上手な司会をした池畑さんと緊張をほぐし

て下さった元リーダーの手ぶりのゲームで和やかな会になったからです。 
今後ますます大きなＷＡにつながっていき8団の発展につながることを願っています。話し合い後、ブ
ラウニーの作ったカレーとデザートをおいしくいただきました。ごちそうさまでした。 
 
ブラウニーのキャンプ報告会を兼ねているということで、みつばちの会（現リーダー・現 SCAPP・ 

元リーダー・元運営員・現スカウトの家族）の方々からご自分の「キャンプの思い出」を集めました。 

「ＷＡになって語ろう」の資料として配布しましたので、掲載させていただきます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

みつばちの会・SCAPP  元208団リーダー  鵜飼眞子 

若ぶってますが、私は皆さまよりかなり年長で薪で炊事をしていたこともある年代です。ですから

初めてキャンプに参加した折は懐かしい思いがしました。ところがスカウトの中にはマッチは初め

て、けむりで目を真っ赤にしている始末でした。 

 大きな声で新米リーダーながら世話をやいて、(そう私の唯一の取り柄大きな声がでる！) 

大きな声でキャンプソングを歌い楽しんでいました。松下リーダー、佐野姉妹に助けていただきつ

つではあったのですが、分団となり正リーダーです。荒井団委員長に、後にリーダーで団委員長の

田中静子さんが団委員で手伝って(きっとみかねて)くださり、他の団委員さん、高山朝子・田中麻

里子(祐子リーダーの姉君)リーダーに助けられて私はただ大きな声で～～お恥ずかしい限りです。 

 スカウトも助けてくれて、やがてリーダーとして参加してくれる人もいたのでした。恵まれてい

たとお世話ばかりかけていたリーダーであったと感謝致すばかりです。 

 今は８団に受け入れていただき、うれしくありがたく存じます。 キャンプはやはり人数の多い

ほうが良いと思います。楽しいキャンプが続いていくことを心より願っております。 
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みつばちの会    現シニアリーダー     佐野庸子 

キャンプの思い出といってもスカウト時代はあまりにも昔のことで、うっすらとした記憶しかあ

りませんが、やはり、なんといっても初めて行った戸隠での「アジアキャンプ」でしょうか。野

営自体も2回目ぐらいで慣れていなかったのですが、テントサイトが端っこだったこともあり何
かのんびりしていて特に困ったこともありませんでした。大雨でテントにじゃんじゃん水が流れ

こんできて高いところのテントに避難したときはちょっとまあびっくりしたかなあ。ブラウニー

時代の舎営で塩壺温泉に泊まった時、浅間山が噴火した直後で、火山灰で当たりが真っ白だった

ことがあり、それはすごく印象に残っています。大きな噴石〈軽石〉集めたのをしばらく大事に

とってありました。 
 リーダーになってからのキャンプは回数が多すぎて？これまたはっきり記憶がありません。お

かげさまで大きな事故や病気もなく救急車のお世話になったこともありませんが、朝起きて窓を

開けたらすぐそこに牛さんがいたり、夜になっても気温が下がらず暑くて眠れないキャンプ場

や、早朝4時前から降るような蝉しぐれで起こされてしまうキャンプ場など、ちょっとした想定
外は数知れません。 
 でも昔は大変でしたよ。戸隠行くのは夜行列車だったし、団キャンプだってスカウトとリーダ

ーが分担してバケツやヤカン、鍋やナタ、シャベル、食料なんかを自分たちで持っていきました。

そんな大荷物を持って電車やバスなどに乗って行ったわけですから周りにずいぶんご迷惑おか

けしていたことと思います。昔は設備もなかったのでシャワータイムもありませんでした。 
 いずれにせよ自然はワンダーがいっぱいです。びっくりしたり感心したり、がっかりしたり喜

んだり、そんな中で助けたり助けられたり、、。キャンプは自然を楽しむこと、自然を楽しむチャ

ンスとしてキャンプを楽しむことができればちょっとぐらい失敗してもキャンプは大成功。ガー

ルスカウトにキャンプがあってホント良かったなと思います。 

みつばちの会   元 8団運営員   伊澤則子 

私がキャンプは参加したのは恥ずかしながら2回のみです。1回は高遠でしかも日帰りとほんのち
ょっぴりの経験。キャンプのおいしいところだけいただきました。森のレストランとキャンプファイ

ヤー、こんなに楽しい事ばかりではないはずと思いつつも家族4人と篠田さん家族3人で初キャンプ
体験にわくわくいたしました。 
 2回目は土樽のスキーキャンプ。急用が出来たリーダーの代わりのピンチヒーター、果たしてヒッ
トが打てたか疑問ですが、久々のスキーでスカウトと一緒になってゲレンデで遊びまわりました。た

だ宿の寝具が冷たかったのには閉口いたしました。 
 そんな私ですが、キャンプのサポーターは頑張りました。親御さんのご負担が軽減されればと、色々

なイベントに参加して模擬店を開きました。このやきそば1皿がスカウトやリーダーのお役に立つは
ずとSCAPP全員が一団となっていました。良き仲間に恵まれ楽しい活動でした。 
 キャンプから帰ってきた子供が 1回りも 2回りも大きくなっているのをみるのは大きな喜びでし
た。その経験は得難い自信になって現在の生活にいかされていると実感いたしております。 
 引率してくださるリーダー方には感謝あるのみです。ありがとうございます。 
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8団の応援団・みつばちの会と 8団の大人の SCAPP部門のメンバーからお届けします。 

内容は古きを訪ねですが、楽しくお読みいただければ幸いです。 

 
 

聞くところによるとスカウトの

スタンツがとても面白いと、見て

みたいなぁー 

みつばちの会・現SCAPP代表     池畑照子 

25 周年は軽井沢山の家で団委員として右も左も解らず初参加、何㎞だか追跡ハイクで歩いて
歩いてGSって大変と今から30年以上前に思ったことから思い出作りがスタートしました。 
その後はキャンプファイアーに併せバスや車で食料もって訪問、初めの頃は穴を掘り水の処理に

自然に向き合う姿勢を学び、飯盒炊飯のおこげをスカウトのために美味しいと言って食べたり雨

のテント生活の苦痛に絶対野営にはお邪魔しないと決めたり思えば何でも初体験でした。 
35 周年八ヶ岳のバーベキューは「今度は水中眼鏡を持参ね」と話し合い、振り向けばリーダ
ーが大きな葉っぱでテーブルセッティングされ、夕食がよりおいしそうに見え感動しました。考

えるとキャンプから、より深くGSと繋がったと思います。 

☆何でも 1番は 40周年の高遠で「森のレストラン」と草花で描いた名称が誕生し 2000年の 4
地区キャンプは小枝でリーダーが素敵に作られ、菅平は葉っぱで、あるときは「森のレストラ

ンへようこそ」とおもてなしの言葉でと、その年ごとの思い出があります。 

☆おいしさ1番は8団伊澤シェフの差し入れの大きなチョコレートケーキ、キャンプ場で食べれ
るなんて幸せ、スカウトのうれしそうな顔が思い出されます。 

☆スタンツ 1 番はブルーシートを波に見立てたシンクロですが降るような星空は素敵なのに演
じてることがスカウトに届かなかったことは残念、自己満足で終わり。 

☆保護者パトロールとして1番は本栖湖へ行ったとき、自転車で湖畔一周にトライ、森のレスト
ランのときには疲れておりました。 
いろいろ書きましたが 

☆忘れてはいけない1番はリーダー方への感謝です。スカウトの思い出の数だけ見えない部分で
支えているのです。夏の終わりに一言感謝の言葉を届けてみてはいかがでしょうか。 
最後にキャンプは秋に一回り成長したスカウトに出逢えるのではないでしょうか。 
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報 告 
●リーダースクラブ 報告 7月12日（日） 
ブロック事業について  
1．日程：2015年10月25日（日） 
2．会場：練馬区立南町小学校 体育館 

      練馬区練馬2-7-5（西武池袋線・都営大江戸線  「練馬駅」より徒歩5分） 
3．ブロック事業の目的：Cブロックの親睦 
4．プログラム 

  ・8カ所のブースを設定し、スカウトはパトロールごとに自由にブースを回る。 
 ◎ 9月のリーダースクラブ  
  日時：9月13日（日）15：00 〜 17：00  会場：高井戸地域区民センター 第8集会室 
      
●リーダー会報告 9月5日（土）13：00～  
  バザーについて 
  Ｃブロック事業について 
  大阪訪問について 
  柏まつりについて 
  ユニセフ募金について 
◎次回リーダー会 9月26日（土）13：00～ 

 
●団委員会報告  9月 12日（土）13：00～ 
 ◎Ｃブロック会連絡 
  ・東京都連盟事務局職員退職によりパート職員2名体制になる 9：00～17：00（水曜日定休） 
  ・東京都連盟65周年記念戸隠インターナショナルキャンプ参加者合計633名 
    8団から片岡リーダー、西城リーダー、田中リーダー参加 
  ・11月3日65周年記念ティーパーティー（成人会員対象）詳細は後日 
  ・9月29日（火）事務局棚卸のためお休み  ※30日（水・定休日） 
 ◎盆踊り純利益報告 
    北新宿 52,544円   新宿中央公園 173,643円 
    8団みんなの協力に心から感謝いたします。ありがとうございました。 
 ◎テンダーフット部門入団者 桂 あか里さん 白川 晴琉(はる)さん 
 ◎団バザーについて 10月4日（日）11：00～14：00 成子天神 

雨天中止の場合は10月11日（日） 
   ＜各部門の出店内容＞ 
   〇ブラウニー クッキーカフェ のみもの付きクッキー、おみやげクッキー、それぞれ100円 

○ジュニア フランクフルト 120円 
○シニア フリーマーケット   
○レンジャー チャイ  100円 
○SCAPP・保護者  

焼きそば 250円・マドレーヌ1コ120円、5コ600円・磯辺焼き1コ 50円 
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   ＜確認・依頼事項＞ 
   ・マドレーヌ以外の食べ物は食券で取り扱います。 
   ・保護者の皆様にも各部門・SCAPP・保護者のコーナーなどのお手伝いをお願いします。 

・古着の残りは、SCAPPの活動として特定非営利活動法人『ザ・ピープル』へ送ることになり 
ました。 
※2012年、松下リーダーの声かけで208団と一緒に3回ほど古着集めをし、『ザ・ピープル』
に古着を送りましたが、中断していました。 
※特定非営利活動法人『ザ・ピープル』 

     着られるもの ― 安く売る（売り上げは活動資金） 
     木綿―工場などで油を拭く布として提供する 

他のぼろ布―自動車のシートの詰めものとして車の工場へ回す 
純毛のぼろ―専用の機械で再生し、毛糸として再利用する 

    この仕分けは、障害を持つ方たちの作業として大切な仕事になっています。作業はボランティ

アの協力によって支えられています。詳しくはホームページをご覧ください。 
◎次回団委員会 10月10日（土）13：00～ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

バザーについてお願い 
 

バザーは、近隣の方々にガールスカウト8団を知っていただくこと、団の財政確保、スカウトや保護者、
リーダー、SCAPP、運営員等の部門を超えての交流を目的としています。 

 
・保護者の皆様にも部門やSCAPP・保護者のコーナーなどのお手伝いをお願いします。 
今回は、テンダーフット部門の保護者の方を除きます。他の部門の保護者の方も小さいお子さんがい

らっしゃる方や都合の悪い方は部門の運営委員に連絡をお願いします。お手伝いの内容は、焼きそ

ば・磯辺焼き、食券販売、会場整備、各部門のお手伝い(リーダーから依頼があった場合)などです。 
・保護者スタッフは一般来場者と団スタッフの区別をするためキャンプタイを着用して下さい。 
スカウトは制服着用なので、スカウトのキャンプタイを着用して下さい。新旧どちらも可。 
・シニア部門はフリーマーケットを行います。ご寄附いただけるリサイクル品がありましたら、当日 
お持ち下さい。衣料品については冬物限定にします。(夏服は4月のみどりとリサイクルフェアの際 
にご協力をお願いします。) 
・マドレーヌ焼きのお手伝いをお願いいたします。 

10月2日（金）9：30～（10月4日バザー中止の場合は10月10日（土）9：30～ ） 
両日とも柏木地域センター料理室です。ご都合のよい時間でお手伝いをお願いいたします。 

・スカウト、8団関係者は、ごみ削減のため、食器セットを持参して下さい。 
・集合時間は各部門に準じて下さい。 
・昼食はお弁当持参でもバザー販売品を購入いただいても構いません。 
・おこづかいは各家庭でスカウトと相談してお決めください。 
・自転車は青梅街道沿いにある駐輪ラックを利用してください。 
 
以上ご協力をお願いいたします。 
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１０ 月 の 行 事 予 定  
 10月4日（日）バザー 11：00～14：00 成子天神 ※雨天の場合は10月11日（日） 

10月25日（日）Ｃブロック地区事業 練馬区立南町小学校 体育館 練馬区練馬2-7-5 

 
予 告 

11月13日（金）9：30～マドレーヌ焼き 柏木地域センター料理室  
（11月15日（日）のかしわまつり販売用） 

 
 
 

８団のホームページhttp://www.gstokyo8.jp 

 
ご家庭で、みんなで、アクセスしください！！ 

ガールスカウト活動、もちろん8団の様子が発信されています。 
 

ガールスカウト活動を通して、お子さんが成長した様子など 
ぜひお聞かせください。団だよりで紹介させていただきます。 

 
お問合わせ   

村上団委員長 yoshi-mura@mpd.biglobe.ne.jp 電話・FAX 03－5382－8418 
斎藤  kkkmkyo@yahoo.co.jp        電話・FAX 03－3379－9722 

 


